

# *Evo Morales signale que l'unité des peuples est le meilleur hommage au legs de Fidel et de Chavez*

---



La Paz, 1er juillet, (RHC/PL).- Le président bolivien, Evo Morales, a souligné ce vendredi que l'unité des peuples latino-américains est le meilleur hommage qu'on puisse rendre au leader historique de la Révolution cubaine Fidel Castro et au président Hugo Chavez.

Au cours d'une cérémonie à Cochabamba pour la présentation des projets du Fonds pour le Développement des communautés indiennes, le président Morales a rappelé que Fidel Castro et Hugo Chavez sont les artisans de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne pour les Peuples de Notre Amérique.

Il a encouragé les peuples latino-américains à nourrir l'esprit anti-impérialiste et libérateur pour faire face à la politique de l'administration Trump à l'égard de la région.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/134318-evo-morales-signale-que-lunite-des-peuples-est-le-meilleur-hommage-au-legs-de-fidel-et-de-chavez>



**Radio Habana Cuba**